



BOMBEROS RECIBE AMBULANCIA DESDE DEPARTAMENTO DE SALUD

OLMUÉ.- El Cuerpo de Bomberos recibió en comodato, desde el Departamento de Salud Municipal, una ambulancia que perteneció anteriormente al Cesfam Manuel Lucero. El vehículo será modificado con el objetivo de cumplir funciones de puesto de mando para comandancia. Se trata de una ayuda para la labor voluntaria, que se suma a la subvención municipal por 30 millones de pesos que recibirán tras la aprobación unánime del Concejo Municipal, fondos que les permitirán tener maquinista y encargado de cuartel, personal pagado que permanecerá alerta ante cualquier emergencia.